

CONSEIL COMMUNAL

Administration communale
Rue de l'Hôtel de Ville 11 / CP 623
1470 Estavayer-le-Lac
Tél. 026 664 80 00

commune@estavayer.ch / www.estavayer.ch

Aux représentants des médias

Communiqué de presse**COVID19 – PAS D'ÉVÈNEMENTS RASSEMBLEURS POUR LE PERSONNEL COMMUNAL MAIS LA POSSIBILITE DE DECOUVRIR ET SOUTENIR LES COMMERCES ET ARTISANS DE LA COMMUNE**

Estavayer-le-Lac, le 29 septembre 2020 – Afin de remplacer les traditionnels évènements de cohésion qui ont dû être ou seront annulés cette année pour cause de COVID-19, la Commune d'Estavayer a décidé de remercier son personnel sous une autre forme, via le remboursement jusqu'à hauteur de CHF 150.00 de l'achat d'une prestation auprès d'un acteur de l'économie locale.

Il tient à cœur du Conseil communal et de la Commission du personnel de la Commune d'Estavayer d'organiser plusieurs évènements favorisant les rencontres et la cohésion entre le personnel communal tout au long de l'année. Malheureusement, en 2020, tous ces évènements ont dû être annulés (sortie des familles, assemblée du personnel, balade gourmande, souper du personnel).

Afin de remercier le personnel communal pour son engagement tout au long de l'année et dans cette période tourmentée liée à la situation sanitaire actuelle, d'entente avec la Commission du personnel, le Conseil communal a décidé d'offrir un achat ou une prestation auprès des commerces, restaurants, producteurs ou artisans basés sur le territoire de la Commune d'Estavayer jusqu'à concurrence de CHF 150.00. Les quelques 160 collaborateurs de la Commune pourront bénéficier de cette action, ce qui représente un montant potentiel de CHF 24'000.00 qui sera réinvesti dans l'économie locale, ce qui constitue un soutien indirect non-négligeable en cette période difficile.

Chacun aura l'occasion de se rendre chez le prestataire de son choix mais les idées suivantes ont été soumises au personnel communal :

- Soutenir un commerçant qui a dû interrompre ses activités pendant le semi-confinement...
- Consommer dans un commerce du centre-ville qui va être impacté par les travaux ces prochains mois...
- Découvrir un producteur ou un artisan local qui propose certainement des produits de qualité...
- Partager un bon moment de gastronomie locale avec ses proches...

Nous espérons que cette action sera appréciée, aussi bien par le personnel communal que par les acteurs de l'économie locale.